

2020年3月8日

## 三月の早稲田大学合唱団の今後の活動について

この度、早稲田大学からの「新型コロナウイルスの影響拡大に伴うサークル新歓活動中止等の対応について(2020年2月28日)」、「始日程変更について(2020年3月6日)」を受け、三役で再検討した結果、以下の通り決定しました。

- **追い出し合宿**
  - **四年生の送別会(追い出しコンパなど)**
  - **全ての練習等**
- は中止します。**

### ○中止の理由

「新型コロナウイルスの影響拡大に伴うサークル新歓活動中止等の対応について(2020年2月28日)」の

「1) 4月5日(日)までの課外活動に対する対応

○次のいずれかに該当する、あるいは同程度の活動は中止または延期してください。  
い。<中略>

- ・懇親会など、参加者同士の濃厚接触の可能性の高い実施内容を伴うイベント
- ・国内外へのサークル合宿、遠征など<中略>

○課外活動を目的とする本学への通学を極力控えてください。

○学外における小規模な参加者による課外活動についても極力自粛してください。

に該当するため。

通達は、別紙を参照してください。

本来、早稲田大学側からメールが来た時点で中止にするべきであったにも関わらず、三役の決断の遅さにより多方面にご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。また個人的な活動は当団とは**無関係**とみなします。健康面に十分配慮し、全て**自己責任**で行ってください。活動の再開は、大学からの指示を待って決定します

早稲田大学合唱団第65期団長 清水 仁貴